

EN EL MUNDO DE LA CRUZ ROJA Y DE LA MEDIA LUNA ROJA

XXVI Conferencia Internacional de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja, Budapest, 1991

En su sesión del 30 de julio de 1990, la Comisión Permanente de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja, que preside el doctor Ahmed Abu-Goura, aceptó el ofrecimiento de la *Cruz Roja Húngara* de celebrar, en Budapest, el mes de *noviembre de 1991*, la XXVI Conferencia Internacional de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja.

Media Luna Roja de Yemen

Tras la reunificación de la República Árabe de Yemen y de la República Popular Democrática de Yemen, las dos Sociedades Nacionales se fusionaron para formar en adelante la Media Luna Roja de Yemen, con sede principal en Sana'a. Asimismo, el nuevo Estado es Parte en los Convenios de Ginebra de 1949 y en los Protocolos adicionales, en virtud de las obligaciones contraídas anteriormente por ambos países.